

# *L'UNASUR rejette la décision de Washington de proroger le décret contre le Venezuela*

---



Caracas, 7 mars, (RHC-AVN).-L'Union des Nations Sud-américaines, l'UNASUR a rejeté la décision de Washington de proroger le décret émis par le président étasunien, Barack Obama contre le Venezuela, le qualifiant de menace inusuelle et extraordinaire pour la sécurité des États-Unis.

L'Unasur considère que ce décret est une menace à la souveraineté du Venezuela et une violation du principe de non intervention dans les affaires internes des États.

Le bloc sud-américain a également signalé que cette mesure équivaut à ne pas reconnaître le système d'institutions démocratiques du Venezuela.

Le décret, signé en 2015 a été prorogé d'un an le 3 mars dernier.



**Radio Habana Cuba**